

# *Resalta presidente de Cuba trayectoria de Comandante de la Revolución*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 28 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó hoy la trayectoria del comandante de la Revolución y vice primer ministro Ramiro Valdés, a quien describió como un guerrillero de todos los tiempos.

A propósito de celebrarse el cumpleaños 92 de Valdés, el mandatario le envió un fuerte abrazo y manifestó su aprecio y admiración, por medio de un mensaje en la red social X.

Díaz-Canel destacó en la plataforma que el comandante es un revolucionario cabal y un ejemplo para todos.

Un fuerte abrazo para el querido Comandante Ramiro Valdés, revolucionario cabal, guerrillero en todos los tiempos, un ejemplo para todos nosotros, y una persona a la que quiero y admiro mucho.

¡Felicidades, Ramiro! [pic.twitter.com/O20KX6nTDH](https://pic.twitter.com/O20KX6nTDH)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [April 28, 2024](#)

A través de X, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo, se sumó a las felicitaciones y subrayó que Valdés es ejemplo de entrega y compromiso con la Patria y la Revolución cubana.

Ramiro Valdés nació el 28 de abril de 1932 en la ciudad de Artemisa, al oeste de La Habana, y desde muy joven se vinculó con el movimiento revolucionario.

Luego del triunfo del 1 de enero de 1959, asumió los cargos de ministro del Interior en dos ocasiones, titular de la Informática y las Comunicaciones; así como vicepresidente del Consejo de Estado y miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba.

Desde 2019 se desempeña como viceprimer ministro de la República. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353365-resalta-presidente-de-cuba-trayectoria-de-comandante-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**